

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan sebanyak-banyaknya kepada Allah SWT yang telah memberikan kemudahan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada nabi besar Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di akhirat nanti.

Skripsi ini berjudul "Karakteristik Penderita Kanker Payudara Berdasarkan Usia, Riwayat Menopause, dan Gambaran Histopatologi di RSUD Al-Ihsan Periode Agustus-November 2019" di mana skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terima kasih saya ucapkan sebanyak-banyaknya kepada pihak-pihak yang telah mendukung skripsi ini. Kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kemudian kepada Dr. Abdul Hadi Hassan, dr., SpPA(K), M.Kes, selaku Dosen Pembimbing I dan Meta Maulida D, drg., M. Kes selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran, serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa penulis berterima kasih kepada RSUD Al-Ihsan yang telah mengizinkan peneliti untuk mengambil data. Tak lupa juga kepada orang tua penulis yaitu H. Mamat Rahmat S.A.g dan Hj. Noneng Komariah Am.Keb. yang membantu penyusunan usulan penelitian ini dengan doa dan semangat yang terus diberikan. Serta kepada adikku Mutiara Nur Rohmah yang selalu memberikan semangat kepada penulis

Untuk teman-teman yang saling berbagi keluh kesah kepada satu sama lain dan juga saling menyemangati, yaitu Keluarga Barakuda dan Keluarga Rebasa 24. Tak lupa juga kepada seseorang di sana yang selalu menyemangati dan memberikan motivasi kepada penulis yaitu Hany Yusnita Putri dan untuk seluruh teman angkatan 2016, penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini jauh dari kata sempurna. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk para pembaca dan masyarakat.

Bandung, 21 Januari 2020

Penulis

